

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan di destinasi wisata Islamic Center Kota Mataram Provinsi Nusa Tenggara Barat, maka penulis dapat mengambil kesimpulan berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan, maka simpulan terhadap strategi pengembangan Islamic Center sebagai icon wisata Halal di Lombok adalah seperti yang akan penulis uraikan di bawah ini.

Pengelolaan destinasi wisata Islamic Center ini secara penuh di kendalikan oleh pemerintah setempat dan UPTD Islamic Center sendiri sehingga akan sangat mudah untuk memajukan wisata ini untuk menjadi sebuah destinasi wisata Halal atau wisata religi unggulan di Kota Mataram Nusa Tenggara Barat atau bahkan seluruh Indonesia dan target akhir tentunya pasar Internasional, oleh karena itu pemerintah harus membuat program wisata yang baik dan terintegritas seperti, diadakannya event-event Nasional maupun Internasional, pameran kebudayaan atau pengetahuan tentang agama Islam, karena di Negara Indonesia ini yang mayoritas penduduknya beragama Islam, pembangunan disektor fasilitas untuk menunjang kebutuhan wisatawan yang akan datang berkunjung ke Islamic Center ini.

Kualitas SDM di Kota Mataram ini memang bisa dikatakan cukup baik namun pemerintah juga perlu memberikan pembinaan dan pengenalan mengenai pariwisata, seperti bagaimana cara memanfaatkan destinasi wisata dengan baik, menjaga dan melestarikan Islamic Center, jika semua program pemerintah didukung dan dimengerti oleh masyarakat Kota Mataram maka Islamic Center sebagai icon wisata halal di Lombok akan berkembang lebih baik lagi dan untuk kedepannya pastinya dari hasil kemajuan

wisata ini kedepannya akan berpengaruh positif terhadap ekonomi masyarakat Lombok Nusa Tenggara Barat.

Sedangkan mengenai kekurangan yang terdapat di Islamic Center ini yaitu mengenai fasilitas, seperti toilet, lahan parkir, taman dan lain-lain. Mengenai kekurangan fasilitas ini dikarenakan Islamic Center Nusa Tenggara Barat ini memang sedang tahap pembangunan. Pada saat ini pembangunan yang sedang di jalankan yaitu seperti Hotel Syariah, Bank NTB Syariah, Museum Peradaban Islam dan Gedung Pendidikan. Untuk bangunan-bangunan tersebut Gubernur Nusa Tenggara Barat menargetkan selesai pada tahun 2020 yang akan datang.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan di destinasi wisata Islamic Center Kota Mataram Provinsi Nusa Tenggara Barat, maka penulis memiliki beberapa saran terhadap terhadap strategi pengembangan Islamic Center sebagai icon wisata Halal di Lombok diantaranya sebagai berikut:

1. Mengenai fasilitas yang ada di Islamic Center Nusa Tenggara Barat untuk lebih di tingkatkan lagi guna untuk memberi kepuasan terhadap wisatawan maupun masyarakat yang berkunjung ke Islamic Center.
2. Mengenai pembangunan Islamic Center Nusa Tenggara Barat agar lebih di percepat
3. Selama ini peran masyarakat sudah cukup baik bahkan bisa dikatakan sudah hampir dikatakan maksimal, maka dari hal tersebut penulis memberikan saran dan berharap agar masyarakat memberikan perhatian yang lebih terhadap Islamic Center ini dan mengikuti regulasi yang ada untuk menjaga dan merawat agar Islamic Center ini lebih tertata dengan baik sehingga pengembangan Islamic Center ini untuk menjadi destinasi wisata unggulan bisa berjalan dengan baik.
4. Pemerintah harus melakukan pendekatan yaitu dengan membuat program yang menarik dikalangan masyarakat Lombok, harus mengetahui keinginan masyarakat,

pola pikir masyarakat bagaimana, sehingga dengan dilakukan berbagai pendekatan, maka Islamic Center maupun Lombok akan lebih maju dan berkembang dengan baik. Karena dalam mengelola sebuah destinasi wisata itu harus ada peran dari pemerintah daerah, pemerintah pusat, instansi terkait pariwisata, industri pariwisata dan yang terpenting adalah kontribusi masyarakat untuk memajukan daerahnya